■ LA CROISILLE SUR BRIANCE

Les pompiers ont fêté leur patronne à La Croisille



La Sainte Barbe, patronne de tous les sapeurs-pompiers, dont ceux de Saint-Germain-les-belles, a été célébrée cette année et pour la première fois à La Croisille-sur-Briance.

L'occasion pour les élus présents dont les Maires de Saint-Germain-les-belles de Glanges et de La Croisille d'exprimer toute leur reconnaissance au chef de corps Stéphane Gabillaud et à tous les pompiers du centre de secours.

Au quotidien, leur engagement n'est pas moindre, accidents de la route, chutes de personnes âgées à leur domicile, blessures domestiques, feux divers... Les pompiers sont toujours les premiers sur les lieux, et les situations peuvent être extrêmement difficiles car souvent leur intervention constitue un élément déterminant de survie pour la victime.

Cette année 2019 a vu les pompiers intervenir 260 fois dont 48% pour des secours à la personne

Comme à l'habitude cette soirée a été l'occasion de récompenser et d'honorer toutes celles et tous ceux qui se dévouent, au quotidien pour la sécurité de tous.

Ensuite la grande famille des pompiers est passée à la partie conviviale de la Sainte Barbe avec le dîner préparé par Olivier Lavaure, le traiteur de La Croisille avant selon la tradition que les danseurs envahissent la piste.

LA CROISILLE SUR BRIANCE

Croisille 3º Âge en assemblée générale

Le club des aînés de Croisille 3º Âge tenait, le mercredi 22 Janvier, son assemblée générale dans l'enceinte de la salle polyvalente en présence du maire Jean-Gérard Didierre accompagné des élues Isabelle Bourliataud, Françoise Raffier et Dominique Cotton et d'une assistance qui avoisinait les 50 personnes.

La présidente Viviane Ruchaud souhaitait la bienvenue et la secrétaire Raymonde Poumelle détaillait le rapport des activités qui rythment la vie de l'association où l'accent était mis sur les points forts du Club; beaucoup d'activités



(jeux de société, rencontres à thème, sorties, repas du club...) et le rapport financier étaient présentés par Lætitia Buge qui pointait un résultat excédentaire

Après avoir eu une pensée en

mémoire des adhérents décédés dans l'année, le maire prenait la parole pour souhaiter une longue vie au Club et confirmer le soutien sans faille du conseil municipal. Il proposa à toutes et à tous de se retrouver l'année prochaine.

Après les jeux de société, le partage de la galette des rois clôturait cette assemblée.

Les prochains événements de cette fin d'année étaient ensuite listés avec: réunion crêpes le 27 février; thé dansant avec Bernard Rual le dimanche 8 mars; déjeuner à Linards le 26 mars; réunion mensuelle le 23 avril; sortie plein air le 27 mars; repas annuel à Meilhards le 25 juin; réunions mensuelles les 23 septembre et 22 octobre; repas chez Kevin (fish and chips) 27 novembre; repas de Noël 17 décembre.

Pour achete pouvez vous de Neuvic-E

LA VIE

Service de ga 11).

CHÂTE
Cinéma Le C

Vétos»: vendre docteur March «Underwater»: à 20h30,

Office religie
Chant pour a
interprétations
l'école materne
par mail, facebe
Théâtre pour
Bacquey. Salle |
du Limousin. Co
Amicale de M
et soirée chans

ADIL. Permane pourront rencor relative au loge énergétique et relations de voi

Mairie. Elle ser Ateliers Dans ou en couple av valente. Contac 16 ou afrbriance

LINARD
Club La Ruch
partir de 14h dar

sation pour 202 de la chandeleu Le prochain repa Repas des aîn février à partir d ans dans l'année

Mairie avant le : sont invitées à le

La Joie de Viv mensuelle aura li cours de laquelle participer à la vie dégusterons les À noter : le conc qui souhaitent of repas le ler févrie

SUSSAC Mairie. Elle sera